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证券代码：300777                                  证券简称：中简科技 

中简科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                              编号：2025 第〔001〕号 

投资者关系 

活动类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 

参与单位名称 

国盛证券、富达基金、弘尚资产、淡水泉投资、苏州君榕资产、

秘银投资、招商银行、淳瀚投资、华夏未来资本、招银理财、

创富兆业基金、国联安基金、中信证券 

时间 2024 年 12月 31日、2025年 1月 3日 

地点 公司 

公司接待 

人员姓名 

董事、常务副总经理：李辉 

董事会秘书：李剑锋 

证券事务代表：冷欢 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司董事会秘书向与会人员宣贯了内部管理要求，进入问

答交流环节。 

1.结构功能材料子公司成立的背景？技术水平如何？应

用领域是否是低空经济相关？ 

公司一直重视结构功能材料的发展，两年多前曾收购并增

资中简新材料发展（常州）有限公司（“新材料公司”），但该

公司发展较为缓慢。为抢抓机遇，经与合作方及有关方面沟通，

拟设立江苏常宏功能材料有限公司（“常宏功能材料”），常宏

功能材料将作为公司发展功能结构材料的一部分，统筹规划至

公司的功能结构材料业务板块中，新设立功能材料子公司是为

了合理合规地统一原有与现有的资源，目的也很明确，就是实

现延伸产业链的目标，对公司而言，既要把碳纤维等结构产品

做好，又要做好功能材料的产品，还要把品牌做的更好。 

公司合作的技术团队长期从事相关结构功能产品的研制，
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掌握了行业一流的技术水平且成熟度较高，相关产品也有较高

的技术壁垒，并能与公司的产品及业务产生协同效应，将为公

司的市场开拓、延伸产业链提供良好支撑。 

低空经济领域自上而下非常重视，政府也成立了专门的低

空经济部门来推动。公司对该领域保持密切关注，随着产能的

不断提升，我们未来产品谱系也将更加丰富，多款碳纤维及织

物有着成熟的应用场景且在不断拓展中，而且我们相信随着结

构功能一体化材料业务的发展，也将进一步夯实公司拓展不同

应用场景的能力，为不同用户提供更多选择。 

2.公司 ZT7H 和 ZT9H 产品的应用区别？是否是更新、取

代的关系？航天应用场景的进展，公司是否有 T800 相关产

品？ 

ZT7H和 ZT9H均为拥有自主知识产权的产品，应用的场景

有所不同。ZT9H 是现阶段国内率先实现工程化应用的第三代

碳纤维产品，该产品是用户根据某新的应用需求，正向设计、

原创性提出的满足新的设计应用需求的碳纤维的新技术标准。

2015 年率先研制，经历了 4 年的持续创新和验证迭代，2019

年实现了新一代碳纤维复合材料性能指标的跨代提升，开始了

某些应用场景的深化研究和验证工作。近两年来为公司贡献了

稳定的业绩，成为继 ZT7H 之后，持续引领国内高性能碳纤维

技术创新的高端产品，实现了首次与世界先进水平并驾齐驱，

并在部分指标及应用方面形成了超越，有力支撑了相关的应用

场景，是新质生产力服务重点领域的典型代表。 

ZT8 产品公司 2012 年就做出来了，现在也在向相关领域

进行小批量供货，后续订单情况请关注信息披露文件。 

3.公司四期项目的进展？未来的市场方向在哪里？是不

是 T300？客户集中度高的局面是否有所改善？ 

四期项目的实质性工作正在积极推进中，细化方案正在加

快论证，要能体现并代表更高的技术水平，我们力争在年内能

出来产品，积极参与不同应用领域的验证，验证完成后即可开

始供应产品。 
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产线按照柔性化的要求来规划、建设，在保障主要用户需

求的同时兼顾了其它应用场景，可根据用户需求切换不同品种

的产品。 

客户集中度高和行业特性有关，一方面公司通过完善碳纤

维产品谱系，来丰富用户的选择，努力拓展新的应用场景与客

户；另一方面，通过参与、布局具备协同效应的产业，紧前考

虑新的增长点。 

4.公司新设功能材料子公司是否和客户 A 构成竞争？下

一步公司在民用航空领域有哪些考虑？ 

公司通过成立常宏功能材料公司，补充、完善了上市公司

的产业链，该公司的业务方向未来主要是民用航空、航天等下

游应用、功能化材料的研发及制造，并不与现有客户的应用场

景构成直接竞争。 

5.关注到公司已经公告的订单，后续新的订单是否有更多

可以透露的信息？ 

行业的特点并非是先签订合同再供货，保供目前是压倒一

切的任务，客户所亟需的产品既有成熟应用场景，也有新的应

用领域，也有可能先下计划给我们，第一位是保证供货，其次

是合同后补。三期项目一直在提升运行效率，鉴于市场亟需和

客户需求，我们也加快了四期项目的相关工作。 

6、公司内部管理情况如何？股权稳定性方面是否有进一

步安排？ 

调整后的经营班子带领公司运行两个多月以来，分管领导

各司其职，职能部门及各业务单元士气高涨，意志凝聚，研发、

生产、市场、产业链延伸等各项工作有序推进，获得了客户及

有关部门的肯定。 

公司计划与具备产业协同的耐心资本加强沟通，如具备披

露条件，将履行信息披露义务。 

7、公司应收帐款和现金流情况如何？ 

应收账款结算流程较长是公司所处行业的普遍特点，主要

客户均为大型央企及下属子公司，存在坏账的可能性较低。在
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应收账款日常管理方面，公司分管领导及财务部门紧前考虑并

提前部署，强化应收账款回款的目标管控，制定更为细致的指

标分解任务，应收账款回款情况良好。 

公司现金流良好，资金充沛，资信良好。  

附件清单（如有） 不适用 

日期 2025年 1月 3日 

 


